

BREVE

Strasbourg, le 16 septembre 2022

« *Bien rénover pour mieux habiter* » : une table ronde sur la rénovation des logements dans l'Eurométropole de Strasbourg

Dans le cadre des Journées de l'Architecture et de la 10^{ème} édition des Rencontres de l'Habitat, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, organisent une table ronde sur le thème « *Bien rénover pour mieux habiter* » le **lundi 19 septembre 2022 à 19h** à l'ERAGE (4 rue Brûlée, Strasbourg).

En présence de **Suzanne Brolly**, vice-présidente de l'Eurométropole de Strasbourg en charge de l'habitat, de **Carole Pezzoli**, directrice du Conseil d'Architecture et d'Urbanisme et de l'Environnement d'Alsace (CAUE), et d'un-e intervenant-e d'Urbanis, cabinet de conseil mandaté pour accompagner les copropriétaires et propriétaires, cette table ronde sera l'occasion d'échanger avec les habitants-tes sur la réhabilitation globale des logements, la rénovation thermique et les solutions mises en place sur le territoire.